



Empresarios japoneses exploran inversiones en sector turístico etíope

Description

(Addis Abeba) El Ministerio de Turismo de Etiopía organizó hoy un simposio para informar a los líderes empresariales e inversores de Japón sobre las oportunidades de inversión dentro del sector en el país.

Durante el evento, el ministro de Estado de esa cartera, Endegen Abebe, reafirmó la dedicación del Gobierno etíope a la promoción de ese renglón económico y al fomento de iniciativas para atraer capital extranjero. Por su parte, el coordinador de la Unidad de Ejecución del Ministerio, Tewodros Deribew, proporcionó información sobre los diversos recursos turísticos de Etiopía y las perspectivas de inversión únicas disponibles.

Deribew hizo hincapié en las ventajas competitivas de los activos del turismo del país y mostró las atracciones e instalaciones recientemente desarrolladas.

El simposio incluyó una sesión de trabajo empresa a empresa (B2B) que conectó a empresas japonesas y etíopes. Organizado por el Ministerio de Asuntos Exteriores local y la embajada de Japón, el evento atrajo a alrededor de 50 empresas e inversores nipones junto con representantes de empresas etíopes y agencias gubernamentales.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025